

TERMINOS DE USO

RESUMEN DE LAS CONDICIONES DE USO

Resumen de las Condiciones de uso

A continuación figura un resumen de las Condiciones de uso de nuestra Comunidad Mallorca Souls.

Su relación con Mallorca Souls

Al usar nuestra Plataforma, usted acepta nuestras Condiciones de uso, que representan un acuerdo legalmente vinculante entre usted y Mallorca Souls. Si usted infringe las normas, podemos suspender o cancelar su cuenta.

Miembros

Mallorca Souls se reserva el derecho a no admitir miembros que no cumplan con la filosofía de la Comunidad.

El hecho de usar nuestra Plataforma implica conocer gente e interactuar. Cada uno es responsable de lo que hace en nuestras actividades. Utilice el sentido común y el respeto al interactuar con otras personas.

Si no fuera así, la organización se reserva el derecho a expulsar a este miembro de la actividad para garantizar el buen desarrollo de la misma. En ese caso no se le reembolsaría el importe abonado para asistir a dicha actividad.

No somos responsables del Contenido que publican los miembros en el foro ni demás servicios que permiten la comunicación entre miembros. Pero sí que revisaremos el Contenido y puede ser eliminado si no cumple con la máxima del respeto.

Su cuenta y ser miembro

Usted necesita tener, como mínimo, 18 años de edad para usar nuestra Plataforma. En el momento de registrarse, nos facilita cierta información básica, incluida una dirección de correo electrónico y una contraseña. Mantenga actualizada su dirección de correo electrónico. Usted acepta mantener la seguridad y confidencialidad de su contraseña (de lo contrario, puede que nos veamos obligados a desactivar su cuenta). Le recomendamos encarecidamente que elija una contraseña difícil de intuir y que no utilice en otras cuentas o servicios en línea, y que siga otras prácticas recomendadas de seguridad de contraseñas para evitar, en la medida de lo posible, accesos no autorizados a su cuenta. Usted es el único responsable de las consecuencias por no mantener dicha seguridad y confidencialidad, por ejemplo, si comparte las credenciales de su cuenta con otras personas.

Pago Membresía

Su membresía tiene una duración de un año y un coste de 49€ anual (40€ + IVA).

Su membresía le permitirá participar en todas las actividades publicadas en nuestra página web y con descuentos respecto al precio marcado en otras plataformas de promoción. También podrá acceder a nuestro muro de anuncios sobre compra-venta de artículos, inmobiliaria o trabajo, entre otros.

El usuario deberá pagar por las actividades a las que asista y según el método de pago referido en cada una de ellas. Siempre se hará con pago por adelantado hasta 24h antes del evento. No se admitirán miembros que no hayan efectuado los pagos de las actividades previamente.

Si no deseara renovar su membresía anual deberá comunicarlo con quince días de antelación a la renovación a: contacta@mallorcasouls.com

Política de cancelación

-Mallorca Souls se puede ver obligada a posponer o cancelar una actividad por causas ajenas a la empresa (causas meteorológicas, por baja asistencia, mandato gubernamental, desastre natural).

En ese caso se buscará una nueva fecha en el plazo máximo de un mes y medio. Le proporcionaremos un vale a todos los asistentes confirmados por el valor total de su actividad para la siguiente fecha.

De no poder asistir, deberá comunicarlo y se le podrá canjear por otra actividad en un plazo de dos meses. En ningún caso se le abonará el importe en su cuenta bancaria.

-Cuando el asistente a la actividad desee no asistir por motivos personales y avise con:

- 72hrs de antelación: se le aplicará una penalización de 6 euros (gastos de gestión)
- 48hrs de antelación: 50% de penalización. Le daremos un vale por el 50% del total de su actividad a canjear en otra actividad en un plazo de dos meses.
- 24hrs de antelación: 100% de penalización. No se le abonará el dinero por encontrarse fuera del plazo mínimo estipulado. Tampoco se le ofrecerá un vale para canjear en futuras ocasiones.

La imposibilidad de asistir a un evento no es motivo que permita su devolución. En caso de padecer COVID o encontrarse en cuarentena obligatoria, deberá comunicarlo por escrito y le haremos un vale por el valor de su actividad para próximos eventos. En ningún caso se le abonará el importe en su cuenta bancaria.

En todos los eventos debe haber un mínimo de 6 personas para poder realizar la actividad. En caso de no llegar al mínimo de personas exigidas para realizar la actividad, ésta se pospondrá automáticamente a una nueva fecha en el plazo máximo de un mes y medio. Revise la página web y, si esa nueva fecha no se ajusta a su disponibilidad, deberá comunicarlo y solicitar un crédito por el importe total a canjear en otra actividad futura.

Las personas inscritas al evento salen en la página web. Como miembro registrado, usted deberá revisar la información actualizada en la actividad descrita en la web para saber lugar, dirección y asistentes confirmados (los apuntados y los confirmados -pagados- están perfectamente diferenciados, además de los invitados confirmados -no miembros que acuden a un evento por primera vez o acompañantes de miembros-)

Exoneración de responsabilidades

En la medida en que lo permita la ley vigente, usted acepta no considerarnos responsables de lo que suceda en relación con transacciones con terceros, interacciones entre miembros, con los anfitriones o en un evento.

Usted reconoce que algunos eventos conllevan peligros inherentes, como por el desplazamiento, el riesgo de enfermedad, lesiones corporales, discapacidad o muerte. Al participar en estos eventos, comprende y acepta que ha elegido libremente asumir esos riesgos.

Propiedad intelectual de Mallorca Souls.

Las marca registrada y logotipo es propiedad de Mallorca Souls – María José García Pons